

# السيرة الذاتية

## CURRICULUM VITAE

Personal Information	البيانات الشخصية
First name/Surname: Hyam ZREIKI	الاسم الثلاثي: د. هيام صديق زريقي
Date of birth: 19/ 03 / 1974	تاريخ الولادة: ١٩٧٤ / ٠٣ / ١٩
Place of birth: Hama	مكان الولادة: حماه
Nationality: Syrian	الجنسية: عربي سوري
Marital status: Single	الوضع العائلي: عازبة
Home language: Arabic	اللغة الأم: العربية
Languages spoken: English (good) French (very good)	اللغات المتحدثة: الإنكليزية والفرنسية
Address actual: Faculty of Pedagogy Tishreen University Lattakia; Syria	العنوان الحالي: كلية التربية - جامعة تشرين - اللاذقية، سورية
E-mail: <a href="mailto:hyamzreiki@yahoo.fr">hyamzreiki@yahoo.fr</a>	البريد الإلكتروني:

SCIENTIFIC QUALIFICATIONS	المؤهلات العلمية
<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>1999:</b> MD degree. Faculty of Litterers-Damascus University- Damascus-Syria</li> <li>• <b>2004:</b> Master Degree in automatisisation of CDI. University of Rennes 2 Haute Bretagne, France.</li> <li>• <b>2008:</b> PhD in ICT in Education. University of Rennes 2 Haute Bretagne, France.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• ١٩٩٦: إجازة في الآداب (قسم اللغة الفرنسية) - جامعة تشرين</li> <li>• ٢٠٠٣: شهادة ماجستير في آداب اللغة-تمثيل - الفرانكفونية رين الثانية هوت بروتان - فرنسا</li> <li>• ٢٠٠٨: شهادة دكتوراه طرائق تدريس اللغة الفرنسية - جامعة رين الثانية هوت بروتان - فرنسا</li> </ul>

EXPERIENCES	الخبرات				
<table border="1"> <tr> <td style="background-color: #e0ffe0; text-align: center; vertical-align: middle;">المجال المهني</td> <td> <ul style="list-style-type: none"> <li>• ٢٠٠١: معيدة في كلية التربية - جامعة تشرين.</li> <li>• ٢٠٠٢ - ٢٠٠٣: باحثة وطالبة ماجستير - جامعة رين الثانية هوت بروتان - فرنسا</li> <li>• ٢٠٠٤ - ٢٠٠٨: باحثة وطالبة دكتوراه - جامعة رين الثانية هوت بروتان - فرنسا</li> <li>• منذ ٢٠٠٨: مدرّسة في كلية التربية بجامعة تشرين لمقررات: دراسات باللغة الفرنسية - طرائق تدريس اللغة الفرنسية</li> </ul> </td> </tr> </table>	المجال المهني	<ul style="list-style-type: none"> <li>• ٢٠٠١: معيدة في كلية التربية - جامعة تشرين.</li> <li>• ٢٠٠٢ - ٢٠٠٣: باحثة وطالبة ماجستير - جامعة رين الثانية هوت بروتان - فرنسا</li> <li>• ٢٠٠٤ - ٢٠٠٨: باحثة وطالبة دكتوراه - جامعة رين الثانية هوت بروتان - فرنسا</li> <li>• منذ ٢٠٠٨: مدرّسة في كلية التربية بجامعة تشرين لمقررات: دراسات باللغة الفرنسية - طرائق تدريس اللغة الفرنسية</li> </ul>	<table border="1"> <tr> <td style="background-color: #e0ffe0; text-align: center; vertical-align: middle;">Academic experiences</td> <td> <ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>2001:</b> Associate Professor at Tishreen University (pedagogy Academy) - Syria</li> <li>• <b>2002–2003:</b> Researcher and MD student at University of Rennes 2 - France</li> <li>• <b>2004–2008:</b> Researcher and PH.D student at University of Rennes 2 – France</li> <li>• <b>2008:</b> Professor at Tishreen University - Syria (French – )</li> </ul> </td> </tr> </table>	Academic experiences	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>2001:</b> Associate Professor at Tishreen University (pedagogy Academy) - Syria</li> <li>• <b>2002–2003:</b> Researcher and MD student at University of Rennes 2 - France</li> <li>• <b>2004–2008:</b> Researcher and PH.D student at University of Rennes 2 – France</li> <li>• <b>2008:</b> Professor at Tishreen University - Syria (French – )</li> </ul>
المجال المهني	<ul style="list-style-type: none"> <li>• ٢٠٠١: معيدة في كلية التربية - جامعة تشرين.</li> <li>• ٢٠٠٢ - ٢٠٠٣: باحثة وطالبة ماجستير - جامعة رين الثانية هوت بروتان - فرنسا</li> <li>• ٢٠٠٤ - ٢٠٠٨: باحثة وطالبة دكتوراه - جامعة رين الثانية هوت بروتان - فرنسا</li> <li>• منذ ٢٠٠٨: مدرّسة في كلية التربية بجامعة تشرين لمقررات: دراسات باللغة الفرنسية - طرائق تدريس اللغة الفرنسية</li> </ul>				
Academic experiences	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>2001:</b> Associate Professor at Tishreen University (pedagogy Academy) - Syria</li> <li>• <b>2002–2003:</b> Researcher and MD student at University of Rennes 2 - France</li> <li>• <b>2004–2008:</b> Researcher and PH.D student at University of Rennes 2 – France</li> <li>• <b>2008:</b> Professor at Tishreen University - Syria (French – )</li> </ul>				

Publications		Administrative experiences	•
المؤلفات والبحوث المنشورة	/	التجارب الإدارية	•
/	/		